

Entschlossen in den europäischen Markt

Artikel vom 31. Januar 2024

Schneepflüge

Als einer der führenden Schneepflughersteller in Nordeuropa steht [Meiren Engineering](#) für Innovation, Effizienz und Qualität. Nun tritt das Unternehmen aus Estland, zusammen mit einem deutschen Handelspartner, entschlossen in den zentraleuropäischen Markt ein. Es werden maßgeschneiderte Lösungen für den Winterdienst angeboten.



Die Straßenmeisterei Gelsenkirchen war einer der fünf Testpartner im Rahmen der Erprobung der Autobahn-Schneepflüge (Bild: Meiren Engineering).

»Mit unserem patentierten Leistenhalter-System und dem innovative Seitenverschiebe-Parallelogramm heben wir uns deutlich von anderen Anbietern ab«, erläutert Tristan Tobias Toomast, Meiren Vertriebsleiter (Zentraleuropa), die wesentlichen Vorteile des Schneepfluges. Im Ergebnis wird mit diesen beiden Technologien eine präzise Straßenführung und umweltfreundliche Straßenwartung erreicht.

Umfangreiche Erprobung durch die Autobahn GmbH

Im Winter 2022 stellte Meiren Engineering OÜ der renommierten [Autobahn GmbH](#) insgesamt fünf Front- und fünf Seitenschneepflüge im Rahmen eines Testprogramms zur Verfügung. Diese Schneepflüge wurden von fünf verschiedenen Niederlassungen der Autobahn GmbH in die Erprobung aufgenommen. Dabei war das Polyurethan-Leistenhalter-System der Schneepflüge besonders bemerkenswert. Denn diese Meiren-Systemlösung war für die Testfahrer der Autobahn GmbH ein neuer Ansatz in Bezug auf die Straßenanpassung und den Geräuschpegel während des Betriebs. Darüber hinaus zeichnete sich das Angebot durch eine Windschutzscheiben-Spritzschutzvorrichtung aus. Die Schneepflüge aus Estland wurden auch in Bezug auf ihre Anpassungsfähigkeit und ihren Beitrag zur Effizienz und Sicherheit der Schneeräumungsarbeiten evaluiert.



Eine räumstarke Kombination aus Seiten- und Frontschneepflug. Der Schneepflug hat eine seitliche Verschiebungsmöglichkeit und verfügt über ein patentiertes Parallelogramm mit Doppelwirkung. Diese 3-in-1-Funktion (gleichzeitiges Heben-Senken, Links-rechts-Drehung und seitliche Links-rechts-Verschiebung) bietet deutlich erweiterte Manövrieroptionen (Bild: Meiren Engineering).

Die Zusammenarbeit mit der Autobahn GmbH bot somit eine wertvolle Möglichkeit, die Spezifikationen und Funktionen der Meiren-Schneepflüge im Rahmen des deutschen Winterdienstes zu präsentieren.

Wilmers Kommunaltechnik als vertrauensvoller neuer Partner

»Im Rahmen unserer Bemühungen, den deutschen Markt zu bedienen, sind wir stolz darauf, Wilmers Kommunaltechnik als unseren neuen Partner vorzustellen«, sagt Vertriebsleiter Toomast. Diese Zusammenarbeit verspricht, den Zugang zu Meirens hochwertigen Schneepflügen in Deutschland erheblich zu erleichtern. [Wilmers Kommunaltechnik](#) bringt seine bewährte Erfahrung in der Branche der kommunalen Ausrüstungen mit und wird als zuverlässiger Partner fungieren, der deutschen Kunden den direkten Zugang zu den ausgezeichneten Schneepflügen von Meiren ermöglicht. Toomast ergänzt dazu: »Wir blicken voller Zuversicht auf diese Partnerschaft und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit, die es uns ermöglicht, unsere Präsenz auf dem deutschen Markt für kommunale Ausrüstungen weiter auszubauen.«

Hersteller aus dieser Kategorie

Auktion & Markt AG, Autobid.de

Sandbornstr. 2

D-65197 Wiesbaden

0611 44796-750

autobid@auktion-markt.de

www.autobid.de

[Firmenprofil ansehen](#)
